



SOMMAIRE :

Plateau U7/U9
Féminin

Tournoi U10
(Label)

Formation les
gestes qui sau-
vent:

Tournoi U11



Le canari déchaîné

N° 2

28 JANVIER 2019

Plateau U7/U9

Le 22 Décembre a eu lieu le plateau féminin de Noël à Saint avertin. Il a été organisé par le district pour regrouper les différentes joueuses de foot du département des catégories U7/U9.

Cette initiative du district a regroupé environ 150 petites filles . Du coté du club de Saint Pierre, une seule joueuse y a participé, Lyanne GUILLOT. Elle joue dans notre équipe U9 depuis environ 3 ans.

Du fait de son jeune âge, elle joue encore avec les garçons. La mixité est possible jusqu'à l'âge de 15 ans.



Tournoi U10 (réservé au club ayant le label) :

Samedi 5 janvier s'est déroulé le tournoi U11 au Five (en salle) de Tours Nord. Lors de ce tournoi, 16 équipes étaient présentes. Le point commun de ces clubs sont le Label. Mais qu'es que le Label? Pour résumer, le Label valorise certains club éligible (comme USSP) pour une durée de validité limitée. Il confirme la structuration du club. Pour plus d'informations, nous vous invitons à consulter le site du

District: <http://lfpl.fff.fr/wp-content/uploads/sites/20/2017/03/Procédure->



parlé, il s'est déroulé dans une ambiance excellente avec de nombreux échanges entre entraîneur , joueur et organisateur.

Label-Jeunes.pdf .Pour revenir au tournoi a proprement

Formation interne:

La formation « les gestes qui sauvent » a été dispensée lundi 21 janvier aux dirigeants du club par Michael Risch que nous remercions de nouveau. Cette formation est un condensé du PSC1, mise en place par ESS 37. Nous avons appris à donner l'alerte dans un ordre bien précis (identité/ numéro de téléphone/ lieu/ renseignement sur la personne/ ce qui s'est passé). Nous avons également parlé de la prévention quand



nous arrivons sur une scène dangereuse(cause du danger/se protéger soi même) . Pour finir, nous avons vu les problèmes de façon hiérarchique, le plus grave étant les saignements abondants ,l'état de conscience ou non ainsi que la respiration. Pour les saignements abondants, nous avons appris a faire des points de compression et des garrots. Pour l'état de conscience la PLS, et pour la respiration, les compressions thoraciques et les insufflations. (Plus d'informations sur le Facebook du club).

Tournoi U11 :

Dimanche 6 janvier, a eu lieu un tournoi U11 à la Riche rassemblant 20 équipes de jeunes âgés de 10 et 11 ans. Lors de ce tournoi, l'équipe de saint pierre a participé ainsi que Bourges, Tours FC ou encore Saint Cyr et La Riche. Le tournoi était en salle, comme souvent durant cette période d'hiver. Chaque équipe jouait à 6 joueurs, 1 gardien et 5 joueurs sur le terrain.

Habituellement le futsal se joue plutôt à 5 joueurs de chaque coté,. Le fait de rajouter un joueur a donné un jeu beaucoup moins aéré et a entraîné de nombreux 0-0. L'équipe de saint pierre n'a pas échappé à cette règle en faisant trois 0-0 lors du tournoi ainsi que 2 victoires et une défaite. Certaines équipes ont su très bien organiser leur jeu malgré ce petit changement

comme l'équipe de Tours , Bourge ou encore Saint Cyr. Ces équipes arrive respectivement 1ere,2ème et 3ème. L'équipe de Saint pierre est elle, arrivée 5èmè. Pour finir avec l'ambiance, elle était très bonne, comme souvent dans ces tournois de nombreux entraineur se connaissent ainsi que de nombreux joueur d'équipe diverse du fait des changement de club régulier.